
 

Ministério da EducaçãoMinistério da Educação

Secretaria de Educação Profissional e TecnológicaSecretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da FonsecaCentro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca

Secretaria de Gabinete do Campus PetrópolisSecretaria de Gabinete do Campus Petrópolis

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONPUS PETRÓPOLIS ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONPUS PETRÓPOLIS 

No quarto dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, foi realizada a segunda reunião ordinária do

CONPUS Petrópolis, por meio de conferência remota da Rede Nacional de Ensino e Pesquisa (RNP),

presidida pelo diretor da Unidade Petrópolis, Felipe da Rocha Henriques, com a participação dos membros

natos: gerente acadêmico, Jurair Rosa de Paula Júnior; gerente administrativo, Michele Marques Gonzales;

coordenador do curso de Bacharelado em Engenharia de Computação, Luís Domingues Tomé Jardim

Tarrataca; coordenadora do curso de Bacharelado em Turismo, Suzana Santos Campos; coordenador do

curso de Licenciatura em Física, Raul dos Santos Neto; coordenador do Curso de Licenciatura em

Matemática, Thiago Brañas de Melo. Também participaram os seguintes membros eleitos: representando

os docentes do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico (EBTT), Alice Moraes Rego de Souza (titular);

representando os Técnico-Administrativos em Educação (TAEs), Ueliton da Costa Leonídio e Márcia

Rodrigues Ferreira Alves e Faria (titulares); representando a Extensão, Luciana de Souza Castro (titular). O

coordenador do curso Técnico em Telecomunicações integrado ao Ensino Médio, Fábio Alex Pereira dos

Santos, justificou sua ausência nesta reunião. Vacantes as representações da pesquisa e dos discentes

dos cursos da graduação e do ensino médio integrado. Constatado o quórum, às nove horas e treze

minutos, o presidente iniciou a reunião comunicando que um aluno do curso Técnico em

Telecomunicações integrado ao Ensino Médio conquistou medalha de bronze na OBMEP, parabenizando

os professores envolvidos. Também comunicou a respeito das etapas que faltam para ligação da

Subestação, que inclui a instalação do medidor no painel e, em paralelo, substituição de equipamento no

poste para chave faca, ambas a serem realizadas pela ENEL. Em seguida, o gerente acadêmico, professor

Jurair de Paula, lembrou aos docentes sobre a reunião que ocorrerá no dia 06/07/2023, com

coordenadores/setores, para fechar a Semana de Acolhimento, lançamento das notas no sistema e registro

da frequência discente. Acrescentou que notas e frequências devem ser lançadas até o dia 13/07/2023,

com o devido encerramento das turmas. Iniciando a Ordem do dia, encaminhou à aprovação dos

conselheiros a ata da 1ª Reunião Ordinária do CONPUS/2023. Resultado da votação: ata aprovada por

unanimidade. Em seguida, a chefe da SAPED, pedagoga Márcia Alves, apresentou o segundo ponto de

pauta: proposta de criação de Comissão permanente para promoção de uma Cultura de paz na UnED

Petrópolis. A Comissão será composta por dois professores, sendo um representante do nível médio e

outro da graduação; três servidores representantes da SAPED; um servidor técnico-administrativo

(preferencialmente do segmento administrativo); dois representantes de alunos, sendo um do nível médio e

outro da graduação; um representante do NAPNE; um representante do NEABI; um representante de pais.

Com base nesta composição, o presidente encaminhou à votação a proposta de criação da Comissão

Permanente para promoção de uma Cultura de paz na UnED Petrópolis. Resultado: encaminhamento

aprovado por unanimidade. Passando a tratar do terceiro ponto de pauta, o presidente falou sobre a

proposta de alteração da Resolução 47/2015 (Regulamento do CONPUS) a ser encaminhada ao CODIR.

Após mencionar as sugestões apresentadas pelo GABIN, pelas Gerências e pela SAPED, encaminhou a

minuta da proposta à votação. Resultado: encaminhamento aprovado por unanimidade. O presidente

acrescentou que será elaborada a versão final deste documento para ser encaminhada ao CODIR.

Tratando do quarto e último ponto de pauta, o presidente falou a respeito da importância de formar uma

Comissão para condução dos trabalhos relativos à comemoração dos quinze anos da UnED Petrópolis. A

referida Comissão será composta por servidores da Direção/Gerências, representantes dos Colegiados

(um de cada) e membros da Comissão de egressos. Após consultar os conselheiros, ficou estabelecido

que a Comissão contará com a participação de Camila Borges (representando a GERAC/Comissão de

Egressos), Letícia Valle (jornalista), Luciana Castro (bibliotecária), Márcia Alves (pedagoga). Encaminhada

a proposta à votação, a criação da Comissão de 15 anos da UnED Petrópolis foi aprovada por

unanimidade. Em assuntos gerais, a bibliotecária Luciana Castro e o diretor Felipe Henriques confirmaram

que a Biblioteca funcionará durante os seis meses previstos para conclusão da obra do mezanino. O diretor

Felipe Henriques e o gerente acadêmico Jurair também comentaram sobre a reunião com a Setranspetro, a
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